
４月８日(月)新任式と第１学期始業式を参集して体育館で行いました。私を含む新任の先生方６名

（村職を含む）との新しい出会いも、コロナ禍での制限もなく直に行うことができてよかったです。明

日入学する 36 名の 1 年生を合わせた全校児童 198 名の子供たちが、楽しく学び、心豊かに仲間と協

力し合って学校生活が送れるよう教職員一同全力でサポートしていきます。保護者の皆様方のご支援・

ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。（石神小学校 校長） 

 

令和 6年度 教職員紹介 

職 名 氏 名  学 級 氏 名  職 名 氏 名 

校 長 田村 寿俊  1年 1組 鈴木 結  生活指導員 名取 芳理 

教 頭 清水 靖夫  2年 1組 飯嶋 麻美  生活指導員 那須 由紀恵 

教務主任 大内 啓至  3年 1組 朝川 孝  低学年支援員 今 絵美 

養護教諭 山田 香織  4年 1組 佐藤 勇希  NLT アティア サットン 

事務(主事) 日下 博貴  5年 1組 佐藤 正明  給食調理手 山本 三千代 

専科指導 石井 明美  6年 1組 和田 裕子  給食調理手 川上 勝市 

スタディ・サポーター 新井 友里  6年 2組 河信 瑞希  給食調理手 圷 百合香 

図書館指導員 野尻 千夏  あおぞら 岡部 仁美  給食調理員 豊島 那津子 

特別教科指導員 早川 幸宏  そよかぜ 鈴木 節子  給食調理員 武藤 夏愛 

〔体育専科指導〕 橋本 千恵     校務作業員 猪狩 実 

 

【担任外の教育活動に従事していただく職の主な業務について】 

◇専科指導（教科に関する専門的な指導を行い、児童の学力向上のサポートをします。） 

 〔体育専科指導〕（体育の授業の指導を本校教員とともに行います。） 

◇スタディ・サポーター（村採用。学習のサポートをします。） 

◇学校図書館指導員（村採用。学校図書館資料の整理・管理、児童の読書活動の推進をします。） 

◇教科特別指導員（村採用。専門性を生かした ICT機器を活用する学習のサポートをします。） 

◇生活指導員（村採用。児童の生活や学習などの援助をします。） 

◇低学年支援員（村採用。1年生の生活や学習などの援助をします。） 

◇NLT（村契約。外国語指導講師として、専科指導の先生とともに授業を行います。） 

 

令和６年４月８日 

学校便り №１ 

文責：校長 石神小学校 

子供たちが、「真杉」のように、

天高く真っ直ぐ健やかに成長

していくことを願って。 

＜お知らせとお願い＞ 
令和６年度が始まりました。児童の学校生活やすばらしい活躍の様子を、この「ますぎ」を通
して、保護者、地域の方々にお伝えしてまいります。ホームページにも様々なお便りや学校生活
の様子を掲載していきますので、併せてご覧いただければと思っております。ただし、個人情報
保護の観点から、個人名等の情報については伏せさせていただきます。保護者・地域の方々にお
かれましても、個人情報の取扱いについては十分にご配慮いただきますようお願いいたします。 

裏面につづく 

氏名につい

ては、配付

した学校だ

よりでご確

認くださ

い。 



始業式の中で、２年生、４年生、６年生の３人の代表児童が今年度の目標を堂々と発表してくれまし

た。頑張りたいことととともに昨年学んだことを生かそうとする気持ちも伝わってきて、とてもすばら

しかったです。以下に全文紹介いたします。 

 

 

 

二年生でがんばりたいこと  二年代表児童 

 ぼくが、二年生でがんばりたいことは、三つあります。 
一つめは、こくごのおべんきょうです。ぼくは、さんすうのおべんきょうがすきです。しかし、

こくごのおべんきょうは、むずかしいなとかんじます。ほんをたくさんよんで、すこしでもこくご
がたのしいとおもえるようにがんばりたいです。 
二つめは、じきゅうそうたいかいで一いをとることです。一年生では、たくさんれんしゅうをが

んばってーいをとることができました。なので二年生でもいっしょうけんめいにれんしゅうをして
一いをとりたいです。 
三つめは、やさしいことばづかいで、ともだちとかかわることです。先生からことばというかん

じに、はっぱのかん字がつかわれているりゆうをおしえてもらいました。木からおちたはっぱがに
どと木にくっつかないように、口からだしたことばは、にどと口にもどせません。なので、ともだ
ちをきずつけることばをいわないようにしたいです。 
これで、ぼくのはっぴょうをおわりにします。 

六年でがんばりたいこと  六年代表児童 

ぼくの六年生でがんばりたいことは三つあります。 
一つ目は学習についてです。勉強をがんばるのはもちろんですが、学力診断テストなどで問題を

よく読んでいなかったり、かんちがいをしたりするなどのミスが多く、点数を伸ばせない教科があ
ったので対さくするようにします。得意な教科も苦手な教科も点数を伸ばしていきたいです。 
二つ目は、行事についてです。今年度は合奏部の部長を務めることになりました。メンバーの皆

を引っ張りながら自分自身の練習を重ねて部長の名にはじないような活動をしていきたいです。石
神小学校には、プロの先生方が教えにきてくれるので、より高いレベルを学んでいきたいです。そ
して、運動会や秋にひかえるジャズフェスティバルなどの大きな発表の場で、見にきてくれている
方々にすてきな演奏を届けられるようにします。 
三つ目は、人との接し方です。本当はどんな時でもやさしく、公平に、そして思いやるような接

し方をしたいです。しかし、悔しい事や少し怒っている時は、ついきつい口調になってしまいま
す。それはもしかしたら、まだぼくらの年ではコントロールする事はむずかしいのかもしれません
が、気付くことはできるのではないかと思います。もし、人を傷つけたり、 不快にさせたりしてし
まったら、すぐに謝るようにしたいです。そうやって少しずつ理想の接し方を目指し、人に安心を
させる言動を心がけていきたいと思います。 

四年生もがんばるぞ！  四年代表児童 

わたしが四年生でがんばりたいことは、二つあります。一つ目は、読書です。わたしは毎日、ね
る前に本を一さつい上読んでいます。一年生から三年生までは一年間で千さつい上読みました。さ
い近はページの数の多い本も読んでいるので、一さつを読み終えるまで時間もかかるようになりま
したが、ねる前の読書の習かんをつづけて、四年生のうちに三百さつをたっせいしたいです。そし
て、いばらき県知事からしょうじょうをもらうのが目ひょうです。 
二つ目は、ローマ字でのタイピングです。先生からタイピングを練習する「すし打」というゲー

ムを教えてもらいました。このタイピングゲームは五だん階にレベルが分かれているのですが、わ
たしはまだ一番下のレベルなので、たくさん練習をして、今よりもっと速く文字を打てるようにな
りたいです。 
四年生で楽しみにしていることも二つあります。一つ目は、クラブ活動です。三年生の三学期

に、クラブ見学がありました。わたしは、インドアクラブが一番楽しそうだなと思いました。なぜ
なら、わたしのすきなバレーボールをやっていたからです。二番目にきょう味を持ったのは、手げ
い、工作ができるクラブです。わたしが気になっていたレジンをつかっているのを見て、わたしも
作ってみたくなりました。クラブ活動のことを考えるとわくわくしてきて、今から活動するのが楽
しみです。 
二つ目は、リトルブルースターズでえんそうすることです。わたしは、トランペットという楽き

をふいています。ひくい「ド」から「ファ」までは音がでるようになったのですが、高い音はまだ
うまく出すことができません。三月に自分でえらんだマウスピースを買ってもらったので、これか
らもっと練習をがんばって、いろいろな曲がふけるようになりたいです。そして、おうちの人やお
友だちがよろこんでくれるようなえんそうができるようになれたらうれしいです。 
四年生になると勉強もむずかしくなり、合そう部の練習もあっていそがしくなりますが、楽しみ

なこともたくさんあるので、元気にがんばりたいと思います。 


